



Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou : Les contacts avec les Églises orientales se sont remarquablement intensifiés

Ces dernières années, les contacts avec les Églises orientales antiques se sont remarquablement intensifiés, a constaté le métropolite Hilarion, président du DREE dans son allocution à l'occasion du 70^e anniversaire de ce Département ecclésiastique.

« Des mécanismes de dialogues bilatéraux entre le Patriarcat de Moscou et l'Église copte, l'Église assyrienne d'Orient et l'Église syro-jacobite ont été mis en place » a raconté le métropolite. La collaboration porte sur les échanges d'étudiants et d'enseignants, sur les projets de conférence théologiques, l'échange d'expérience dans le domaine social, ainsi que l'étude de la tradition monastique antique et de sa contribution au développement de la pensée théologique tant dans les Églises orthodoxes que dans les Églises préchalcédoniennes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49497/>